

Raúl Castro a ratifié l'accompagnement permanent de Cuba au Venezuela

Image not found or type unknown



Caracas, 5 mars (RHC) Le leader historique de la Révolution cubaine, Raúl Castro, a ratifié aujourd'hui que l'hommage de Cuba et de son peuple à Hugo Chávez consistera à l'accompagner et à le suivre toujours.

Lors de la clôture de la Rencontre Mondiale pour la Validité de la Pensée Bolivarienne du leader révolutionnaire, Raúl Castro a souligné que Chávez et ses compagnons de lutte ont secoué notre continent et ont eu un impact sur l'histoire contemporaine de notre Amérique.

Raúl a souligné que nous avons été marqués par Chávez et que nous avons été témoins des agressions et de la guerre économique pour renverser le processus bolivarien, mais aussi, a-t-il dit, nous avons été fiers de constater que le peuple vénézuélien a su défendre ses conquêtes et ne pas les laisser tomber.

Il a souligné que nous avons également été témoins du leadership de Nicolás Maduro dans la poursuite de l'œuvre de Chávez et de sa capacité de résister et de vaincre.

Il a assuré que " Cuba est et sera aux côtés du peuple vénézuélien, aux côtés de Maduro et de l'union civico-militaire du peuple bolivarien et chaviste ".

Dans son discours, le général d'armée a déclaré que l'une des forces du leadership de Chávez était sa fidélité aux principes et aux engagements qu'il a pris, et a assuré qu'il fixait des objectifs qui nous montrent également le chemin.

Il a souligné que le peuple cubain a rapidement identifié les qualités de Chávez, son charisme, sa sympathie et son identification avec le peuple, et lorsqu'il a appris sa maladie, il s'est renseigné sur son état, son évolution et ce qui pouvait être fait.

La mort de Chávez, a-t-il dit, a provoqué une profonde tristesse au sein du peuple cubain, et les gens ne se trompent pas avec leurs dirigeants, a-t-il ajouté.

Il a rappelé que quelques jours après son départ, Fidel a écrit avec véhémence et douleur dans une de ses Réflexions, publiée dans la presse cubaine le 5 mars, "le meilleur ami que le peuple cubain ait eu tout au long de son histoire est décédé".

Raúl a déclaré que très tôt, le commandant en chef Fidel a vu en Chávez un leader et a prévu son avenir politique, alors que beaucoup ne le connaissaient même pas encore.

Chávez avait le même élan révolutionnaire que celui qui anime la Révolution cubaine, l'idée de Fidel que la victoire est possible tant que l'on se bat ; c'était dans son idéologie, a-t-il souligné.

Il a fait remarquer que Chávez mettait en pratique le concept de "oui, nous pouvons » au quotidien, même si les défis sont immenses. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315742-raul-castro-a-ratifie-lacompagnement-permanent-de-cuba-au-venezuela>



Radio Habana Cuba